

## Bericht Frühjahrsausflug nach München

Nach dem Eintreffen am 5.5.2023 im Hotel haben wir uns gegen ca. 18:30 Uhr in der Hotel Lobby getroffen und sind anschließend nach einem kurzen Fußmarsch, von ein paar Hundert Meter, ins Gasthaus „Alt Haching“ zum Abendessen gegangen. Zwischenzeitlich zog ein Gewitter auf, das sich aber am Ende des Abends wieder verabschiedet hat. So ging es bei leichten Regen zurück zu Hotel.

Am 6.5 fuhren wir dann mit der S-Bahn zum Marienplatz um an der gebuchten „Altstadt Führung“ teilzunehmen. Wir hatten Glück da im Rathaus der Tag der offenen Tür stattfand. Somit konnten wir den Prunkhof mit der ehemaligen Kassenhalle und den Sitzungssaal der Stadträte besichtigen. Anschließend ging durch den Alten Peter, Münchens älteste Kirche, über den Viktualien Markt mit seinen unzähligen Ständen zu dem besonderen Biergarten, in dem jede in München ansässige Brauerei ihr Bier (abwechslungsweise) ausschenken darf. Anschließend ging es über das Tal und der Erklärung zum „Weißen Bräuhaus“ Richtung Platzl wo sich das Hofbräuhaus befindet. Die Führung ging dann durch das Hofbräuhaus, wo wir leider keinen Platz reservieren konnten. Der Laden war mehr als voll. Deshalb gingen wir im Anschluss in den Ratskeller am Marienplatz wo wir das Mittagessen einnahmen.

Die Führung war damit beendet.

Im Anschluss fuhren wir mit der U-Bahn zum Olympia Gelände. Bei Sonnenschein ging es dann mit dem Aufzug (7 Meter pro Sekunde) auf den Olympia Turm, wo wir die herrliche Aussicht über München und Umgebung genossen haben. Im Anschluss machten wir noch am Fuße des Olympia Turms eine Kaffee Pause. Ein Teil der Gruppe fuhr dann zurück ins Hotel. Camille, Laurin, Markus und ich sind dann zu BMW gegangen. Leider konnten wir an keiner offenen Führung durch die BMW Welt teilnehmen, da wir zu spät gekommen sind. Ersatzweise haben wir dann das Angebot mit dem verbilligten Eintrittspreis in das BMW Museum war genommen. Danach sind auch wir ins Hotel zurück gefahren.

Am 7.5. haben sich einige Mitglieder im Hotel verabschiedet und sind nach Hause gefahren. Der Rest der Truppe ist dann, wie geplant, zum Heiligen Berg der Bayern nach Andechs gefahren. Im Gastraum haben wir noch eine Weile zusammen gesessen und Brotzeit gemacht.

Gegen ca. 16:15 Uhr war dann der Ausflug beendet und der Rest verabschiedete sich am Parkplatz.

Bernhard